













Campaña Solidaria por la Dana de la 50^a Subida al Garbí

En esta edición tan especial del **50 aniversario de la Subida al Garbí**, también es el momento de ser SOLIDARIOS y más aún, con los que siempre están, y han estado, a su lado.

Por ello el Comité Organizador de la 50^a Subida al Garbí, organiza este año una Campaña Solidaria de recaudación de dinero a favor de las empresas colaboradoras e implicadas con la prueba deportiva que han sido, y están, afectadas por la DANA ocurrida el pasado 29 de Octubre de 2024 provincia de Valencia.

Las empresas afectadas a las que destinaremos el dinero recaudado son colaboradores de muchos años con la Subida al Garbí, y que han quedado en una situación muy precaria y lamentable, por lo que tenemos la obligación entre todos de ayudarles, porque cuando ellos pudieron y les pedimos ayuda, nos ayudaron en "nuestra" carrera y en nuestro deporte. Dejaron de ser simplemente empresas comerciales, para pasar a ser amigos que ayudaron año tras año a la prueba.

Por lo tanto, en estos duros momentos, queremos ayudarles con todo lo que sea posible, y por ello, entre otras acciones, solicitamos la colaboración de todo el que pueda hacerlo, de una donación económica destinada a esas cuatro empresas que lo han perdido todo o casi todo.

Se pueden donar todo tipo de cantidades, y la duración de la Campaña Solidaria de Recaudación será de un 1 mes desde el inicio de la misma, desde el día 06/12/2024 hasta el 06/01/2025.

La forma de poder ayudar se realiza a través de una página web (seria y segura) que se dedica a hacer recaudaciones, como es la página GoFoundMe, donde se marca un objetivo orientativo que se quiere conseguir, el cuál sería el fin de ella, aunque ello es indiferente si no se llega o se traspasa ese importe. Esperemos sobrepasarlo....

Aunque en la página web y redes sociales de la Subida al Garbí hay un enlace directo para poder realizar la donación, la dirección de Internet para realizar la aportación es:

https://gofund.me/54587f5c

La recaudación se realiza mediante donativos de cualquier importe que se reintegran cada cierto tiempo determinado por el organizador de la recaudación. A ese importe total a reintegrar de la Web se le resta un 2.9% a la hora de hacer la transferencia desde la página a la cuenta bancaria de la Subida al Garbí, que es donde llegará todo el dinero.

Una vez esté todo el dinero de la recaudación en la cuenta, la Subida al Garbí hará un reparto de todo el dinero recaudado a partes iguales a las empresas afectadas.

Para ello se comunicará a todo el mundo y se publicará previamente, tanto en la página web como en las Redes Sociales de la Subida al Garbí, los resultados finales de la Campaña Solidaria, y se realizará asimismo públicamente la entrega de la recaudación, por lo que quedará constancia de lo que se ha recaudado y lo que se ha entregado.















Las 4 empresas colaboradoras con la Subida al Garbí para las que realizamos esta Campaña Solidaria por la Dana son las siguientes:

- Rotulame Car Wrapping (Jairo Briz) En Beniparrell. Empresa de Rotulaciones y Publicidad, iinundada totalmente la primera planta de la nave, con mucha maquinaría perdida, todos sus vehículos inutilizados, todos los dispositivos electrónicos e informáticos sin reparación, ropa, materiales, etc...
- <u>Talleres Arnau Team</u> (José Vicente Arnau y Saúl Arnau) Taller de Reparación y Mantenimiento de Vehículos ubicado en Ribaroja, en la que han tenido la pérdida de la maquinaria y herramientas del Taller, con la inundación de 30 vehículos en mantenimiento y reparación de clientes y propios, entre otros muchos daños.
- <u>Garmon Motorsport</u> (Tomás Garrido) En La Torre. Tienda de recambios y Accesorios del Automóvil en la que han sufrido la pérdida de sus vehículos particulares y de trabajo, productos de venta, dispositivos electrónicos e informáticos, etc.
- Talleres Regalado SL (José Luis Regalado) En Paiporta. Ha tenido la pérdida de 40 grúas de transporte, de los vehículos de cortesía para los clientes, herramientas de trabajo, etc.

Esperemos que, con nuestra ayuda, y la ayuda de todos, podamos hacer que estas 4 empresa vuelvan a ser lo que eran y puedan esta junto a nosotros en breve y por muchos más años.

Togamos la mayor difusión de este Comunicado para su conocimiento y mejor recaudación de la Campaña Solidaria.

Muchas gracias por vuestra colaboración.

Más información en las Redes Sociales <u>@subidagarbi</u> y en la Web Oficial de la prueba https://www.subidagarbi.com